

Ressort: Entertainment

## Matthias Schweighöfer war als Jugendlicher "sehr frech"

Berlin, 15.04.2015, 09:38 Uhr

**GDN** - Der Schauspieler Matthias Schweighöfer war als Jugendlicher nach eigenem Bekunden "sehr frech" und hat "oft Hausarrest bekommen". Für einen besonders fiesen Streich kassierte er sogar einen Schulverweis, sagte der 34-Jährige im Gespräch mit der "Bravo".

"Eine Lehrerin kam mit einem gebrochenen Bein in die Schule. Ich spannte ein Gummiband und wollte, dass sie noch einmal hinfällt und sich auch das andere Bein bricht", erzählte der Schauspieler. Schweighöfer habe aber schnell gelernt, dass man mit Frechsein im Leben nicht weit komme. "Liebsein zieht viel mehr - gerade bei Eltern und Lehrern." Schweighöfer ist derzeit mit dem Film "Der Nanny" in den Kinos zu sehen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-52959/matthias-schweighoefers-war-als-jugendlicher-sehr-frech.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)